

Erfolgreicher Abschluss

für die Kart-Slalom-Fahrer der Vereine MSF Zotzenbach, MSC Strassbessenbach, MSC Fulda, AMC Rodheim Biber, MSC Wächtersbach-Hesseldorf, MSC Zwingenberg, MC Herrmannstein, MSC Wißmar in der Hessischen DMV Jugendkartmeisterschaft

Bei herrlichem Wetter und gut temperierten Reifen konnten die Fahrer noch mal richtig Gas geben und um die Zehntel fighten und trotzdem Spass haben. Das sie Spaß hatten zeigten die Kartfahrer bei der Siegerehrung den dort wurde zwar kein Champagner verspritzt, aber Wasser mit reichlich Kohlensäure tut es auch und so mancher bekam seine Dusche ab, unter anderem auch der MSJ Kart-Referent Boris Bachman. Ergebnislisten lagen bei unserer Abreise noch nicht vor werden aber in kürze eintreffen.

Bilder gibt es hier und auf Facebook. Natürlich nicht alle 700.

Hier auch nochmal der Dank an Robert Aster der diese Veranstaltung organisierte obwohl der MSC schon einen Lauf hatte und diesen zusätzlich übernahm für den ausgefallenen Lauf des MSC Wächtersbach.

Dank auch an die Aktiven, und aktiven Helfer des Vereins für eine von unserer Seite gelungenen Veranstaltung. (Text:J.S. LG Hessen)

jks2013g-heubach

(Bilder56: J.S. LG Hessen)